

LOS CAPITALES



EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

► *Fitch Ratings, Moody's* ► *Standard & Poor's,*

GUANAJUATO, Gto.- Las 3 calificadoras más importantes del mundo: Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moody's, elevaron la calidad crediticia de la entidad a "AA+ con perspectiva estable" en 2014. Así, Guanajuato se coloca como el estado número uno en México en obtener este tipo de distinción financiera. Lo anterior, gracias a un desempeño financiero sólido, sus altos y consistentes niveles de ahorro interno, alta liquidez, el dinamismo de su economía local y la fortaleza en el sistema de pensiones.

Al respecto, Ángel Isidro Macías Barrón, subsecretario de Administración de la Secretaría de Finanzas, Inversión y Administración del Gobierno de Guanajuato, destacó que este documento resalta también los bajos niveles de endeudamiento y sostenibilidad históricos proyectados y los indicadores financieros de Guanajuato que se comparan favorablemente con otras entidades calificadas en la categoría de las "AA's".

Otros factores relevantes para la calificación fueron: un esquema de deuda de largo plazo que se considera baja en términos relativos, manejo de deuda no bancaria adecuada, que el Estado no utiliza créditos revolventes de corto plazo, los ingresos estatales mostraron un desempeño satisfactorio, el gasto operativo muestra una contención y un dinamismo inferior al registrado en los ingresos disponibles.

"Esto generará mayor confianza para todos los inversionistas que instalan sus empresas en Guanajuato, impulsa un mayor desarrollo económico y oferta de empleos, además, pone de manifiesto la voluntad de la Administración estatal en transparentar toda su información financiera mediante calificadoras independientes".

También destacó el clima de paz y tranquilidad que en materia laboral se vive en Guanajuato, lo que permite la consolidación de la entidad como líder en atracción de inversiones y generación de empleos, y el reciente reconocimiento entregado por la Fundación "México ¿Cómo Vamos?", por ser una de las entidades que más contribuyen al desarrollo económico del país y el primer lugar nacional en crecimiento.

También avalan a Guanajuato, el segundo lugar a nivel nacional en generación de empleos de acuerdo a datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y un registro en crecimiento por arriba del 4 por ciento. En la presente Administración estatal se han concretado más de 3 mil 500 millones de dólares en inversión y 22 mil empleos, además, Guanajuato por primera vez en su historia se ubica por debajo de la media nacional en desempleo.